

INVITATION PRESSE

JOURNÉE FRANCO-ALLEMANDE : LE RECTEUR DANS L'AUBE

Lundi 22 janvier 2024 – Maizières-lès-Brienne (10)

Vincent Stanek, recteur de l'académie de Reims, se rendra à l'école de Maizières-lès-Brienne dans le cadre de la journée franco-allemande afin notamment de dévoiler la plaque Élysée. Il sera accompagné d'Aline Vo Quang, directrice académique des services de l'Éducation nationale de l'Aube.

Parmi les dispositifs mis en place pour favoriser l'apprentissage de l'allemand, certaines écoles maternelles sont labellisées « Élysée ». Elles dispensent à ce titre un enseignement renforcé de la langue allemande en maternelle et disposent d'un partenariat avec un jardin d'enfants en Allemagne.

La journée franco-allemande permet entre autres de présenter aux élèves et aux familles les avantages que représente le choix de l'allemand comme première ou deuxième langue vivante dans un parcours scolaire. Les élèves et leurs familles sont informés sur les programmes d'échanges et de rencontres et sur les possibilités d'études et de stages dans le pays voisin. Cette journée contribue à la promotion de la langue et de la culture du pays partenaire auprès de tous les élèves, germanistes ou non.

DÉROULÉ

14 h 00	Arrivée du recteur <i>École maternelle– 12, rue de l'Église – 10 500 Maizières-lès-Brienne</i>
14 h 05	Actions de sensibilisation et d'initiation à l'allemand pour les élèves
14 h 35	Dévoilement de la plaque Élysée et chant par les élèves
14 h 40	Table ronde pour présenter le projet Élysée
15 h 00	Micro tendu
15 h 15	Départ du recteur

Merci de **confirmer votre présence** (prénom et nom du journaliste, du photographe ou du cameraman).